



Umweltschutz wird honoriert

Die Marke Frosch hat bereits zum fünften Mal in Folge den Green Brands Austria Award erhalten. Mit dem Preis werden Öko-Pioniere ausgezeichnet, die sich in besonderem Maß dem Umweltschutz verschrieben haben.

Die Wasch-, Putz- sowie Reinigungsmittel von Frosch werden besonders umweltschonend hergestellt und in Flaschen abgefüllt, die zu 100% aus recyceltem Kunststoff bestehen. Bisher wurden mehr als 400 Millionen Plastikflaschen wiederverwer-

tet. „Das kostet uns zwar etwas mehr, aber das können und wollen wir uns leisten“, betont Franz Studener, Geschäftsführer der Erdal GmbH in Hallein. Das Unternehmen bleibe seiner Linie treu, auch wenn der aktuell niedrige Ölpreis die Herstellung von Plastik billiger mache, versichert Studener. „Schließlich verringert das Recycling von Kunststoff den Energieverbrauch um ganze 60% und jedes Gramm Rezyklat spart fünf Gramm CO₂ gegenüber Plastik, das in der Müllverbrennung landet.“



Norbert Lux (links) übergab die Green-Brands-Urkunde an Franz Studener, den Geschäftsführer der Erdal GmbH.

Foto: Erdal